

Actu locale | Grésivaudan

LÉGISLATIVES | 5^E CIRCONSCRIPTION DE L'ISÈRE
**L'ancien député Brottes appelle à voter
Iordanoff**



François Brottes. Photo Le DL /C.F.

François Brottes, député socialiste de l'Isère de 1997 à 2015, président de la commission des affaires économiques de 2012 à 2015, maire de Crolles de 2005 à 2014, ancien président de l'Association nationale des élus de montagne, président du directoire de RTE de 2015 à 2020, et conseiller maître à la Cour des comptes a décidé d'apporter son soutien à Jérémie Iordanoff, le député sortant écologiste et candidat du Nouveau Front populaire dans la 5^e circonscription de l'Isère. Un soutien de poids dans cet entre-deux tour pour le candidat du NFP en duel avec le Rassemblement national. François Brottes estime que « l'heure est grave ». Un point de vue partagé par Jean-Charles Colas-Roy, le candidat Ensemble pour la République (majorité présidentielle), arrivé troisième, qui, le soir du premier tour, choisissait de se désister pour faire barrage à la candidate RN. Lui aussi appelle à voter pour Jérémie Iordanoff le 7 juillet.